

→ Vorstand des TVBB e.V. wieder komplett ←

Erst durch eine außerordentliche Mitgliederversammlung konnte die seit eineinhalb Jahren bestehende, unmögliche Situation in der Führung des TVBB beendet werden. Damals erklärte der Präsident, Sportfreund Burkhard Prangel seinen Rücktritt. Interne Zerwürfnisse im Vorstand, wohl auch persönliche Differenzen bewogen ihn zu diesem entscheidungsschweren Schritt. Trotz aller unberechtigter, wie auch berechtigter Kritik an seinem Führungsstil, hat er in den Gründerjahren den Verband geformt, geführt und gefördert. Dafür gebührt ihm hiermit Dank und Anerkennung. Mit der Weiterentwicklung des Taekwondo in Berlin und Brandenburg traten neue Vereine in den TVBB ein, doch dadurch wurde die Sache nicht leichter, im Gegenteil. Unklare Formulierungen in der Satzung und gegensätzliche Interpretationen führten dazu, dass Rechtsanwälte bemüht werden mußten, um wenigstens eine einheitliche Grundlage des Stimmrechts zu finden. Da diese Diskussionen auch auf der diesjährigen Vorstandswahlversammlung nicht beigelegt werden konnten, zog der damalige Generalsekretär Brandenburg, Sportfreund Gerrit Fromhold-Treu seine Bewerbung als Präsident des TVBB zurück. Damit verlief diese Versammlung ergebnislos und erst in dieser Situation schienen sich einige Mitglieder zu fragen, wie es denn nun weitergehen sollte, ohne gewählten Vorstand? Also fanden sich am 12. Mai die Delegierten der Mitgliedsvereine des TVBB e.V. erneut im Sportzentrum Uckley ein, um in einem zweiten Anlauf nun endlich doch einen handlungsfähigen, kompletten Vorstand zu bestimmen. Obwohl die Veran-

staltung nicht so gut besucht war, wie die vorangegangene, konnte man den deutlichen Willen der Delegierten zur Beendigung der Vorstandsmisere spüren. Dies zeigte sich auch in dem deutlichen Wahlergebnis mit lediglich einer Stimmenthaltung und ohne Gegenstimmen.

Präsident des Taekwondo Verbandes der Länder Berlin und Brandenburg e.V.

Gerrit Fromhold-Treu

*Generalsekretär für Berlin
Günter Ixmann*

*Generalsekretär für Brandenburg
Frank Höftmann*

*Schatzmeister
Michael Langer*

Diese gewählten Vertreter tragen zwar die Verantwortung für die nächsten vier Jahre, aber sie benötigen natürlich die Unterstützung aller Mitglieder. Wendet euch also direkt an mich, an die Vorstandsmitglieder oder auch an die Geschäftsstelle in Eisenhüttenstadt, wenn ihr Probleme oder Anregungen habt!

Heinz Tischer
Pressereferent